

Nous attaquames le monstre et le tuames. - Page 87.

qu'il soit rien de la Trinité, ni que jamais le Fils de Dieu se soit abaissé à descendre du ciel pour s'incarner dans une femme; et de mon âme, je peuse qu'il ne restera rien à ma mort.

ALEXANDRE DUMAS.

La suite au prochain numéro.

## LES DRAMES DE LONDRES

TROISIEME PARTIE.

## LES PIRATES DE LA TAMISE

PAR

CH. BERNARD DEROSNE.

SUITE.

- « Le chirurgien était humain et brave homme. Dès que nous eûmes perdu de vue la terre, il ordonna qu'on nous enlevât nos chaînes et il nous permit de prendre autant d'air sur le pont que nous pourrions le désirer.
- » La troupe, sous le commandement d'un officier, consistant en trente et un nommes et se divisait par tiers pour faire alternativement le service sur le pont : une sentinelle armée d'un coutelas se tenait à chacune des écoutilles, et les soldats de garde avaient toujours leurs fusils chargés.
- » Quand nous eûmes été en mer un peu de temps, la plupart des condamnés reprirent leurs vieilles habitudes : ils jouaient aussi à pile ou face, l'enjeu était leur ration :

le vol allait grand train, car le condamné qui avait perdu son dîner au jeu devait s'en procurer un autre, en volant celui d'un de ses voisins; ils pariaient souvent entre eux à qui était le plus habile voleur, et quand il s'agissait de juger, c'étaient des querelles terribles.

- » Stephens, qui était à la même table que moi, faisait tout ce qu'il pouvait pour faire cesser ces mauvaises habitudes, mais les autres l'appelaient faux sage, et son ami Mac Chizzle lui-même se tourna contre lui, de sorte qu'il finit par abandonner l'idée d'opérer aucune réforme parmi ses compagnons de captivité.
- » L'égalité à bord des pontons est atroce : c'est l'égalité du crime, le niveau de la scélératesse, l'abolition de toute distinction sociale par la hideuse franc-maçonnerie de la turpitude et des peines qui en sont la conséquence, et pourtant il y a une aristocratie formée des plus anciens voleurs, qui veulent l'emporter sur les plus jeunes, et les voleurs de Londres, qui se croient supérieurs à ceux de la campagne. La déférence accordée aux plus anciens par les plus jeunes est surprenante, et tel homme qui, en racontant sa propre histoire, peut énumérer le plus grand nombre d'atrocités, est roi parmi les habrants du bagne
- » Quelques-uns des plus instruits parmi les condamnés écrivaient un journal en argot pendant la traversée et le lisaient une fois par semaine au reste de l'équipage. Il contenait souvent le récit des faits de la nuit et rappelait les nouvelles semblables à cellesci : « Une armoire a été forcée pendant que les forçats dormaient ; le chirurgien est venu et a trouvé la lampe éteinte ; le voleur a jeté les habits qu'il avait volés dans le lit d'un

provincial pendant qu'il dormait; le chirurgien a ordonné une fouille générale; les vêtements ont été trouvés dans le lit du provincial et le provincial a été mis aux fers. »

- » Je dois faire observer que pendant que le vaisseau était encore dans la Tamise, aucun des forçats ne voulut reconnaître qu'il méritait son sort.
- » Ils se disaient tous condamnés injustement et affirmaient qu'ils étaient bien certains que le ministre allait commuer leur peine.
  - » Ils répétaient souvent :
- » Je suis certain de ne jamais voir la Nouvelle-Galles du Sud. L'erreur du juge, en me condamnant, était évidente pour tout le monde; le jury s'est laissé influencer par ses conclusions; mes amis font mille démarches pour moi et je suis certain de m'en tirer.
- » Sur cent dix condamnés, il y en avait au moins cent qui parlaient de cette manière.
- » Mais le vaisseau filait, l'Angleterre était bien loin déjà, et pas un seul forçat n'avait vu ses espérances se réaliser.
- » Alors, quand tout espoir eut disparu, ils commencèrent à jaser plus librement; ils racontaient leurs exploits d'une manière si franche, qu'il était facile d'entrevoir combien ils avaient mérité leur condamnation.
- » La traversée fut en somme très-supportable; elle dura quatre mois et demi. Ce fut donc vers le milieu de mai que nous arrivâmes en vue de Sidney.
- » Mais en arrivant au port, la mer devint mauvaise et le vent souffla avec une fureur telle que le capitaine déclara qu'il y avait quelque danger.
  - » On enferma les condamnés dans l'entre-